

FAMILIARES ACUSAN POCA DILIGENCIA MUNICIPAL

ROBERTO RIVAS SUÁREZ
 Ovalle

La tarde de este viernes, mientras cumplía su función como recolector de desechos sólidos en la comuna de Punitaqui, el trabajador Oscar Castillo Dubó, de 71 años de edad, fue arrollado por un vehículo que se desplazaba aparentemente a alta velocidad, causándole varias fracturas y lesiones diversas que lo mantienen hospitalizado luchando por su vida.

Las hijas del trabajador lesionado, Paulina Araya y Javiera Castillo, relataron a El Ovallino el trágico episodio que han vivido desde la tarde del viernes, cuando en sus funciones fue impactado por un vehículo en la céntrica avenida Caupolicán.

"Mi papá sigue en el mismo estado de gravedad que ha mantenido desde el pasado viernes cuando ocurrió el accidente, y no han podido operarlo en Ovalle ni derivarlo a Coquimbo", explicó Araya.

El informe médico del paciente destaca un traumatismo craneoencefálico, traumatismo cerrado de tórax (con múltiples fracturas de costilla, neumotórax) y abdomen, traumatismo con fractura inestable de pelvis, y luxofractura de hombro derecho, entre otros traumatismos asociados al accidente.

El mismo viernes fue trasladado hasta el Hospital de Ovalle, y aunque el objetivo era derivarlo luego a Coquimbo, esto último no se ha podido concretar.

"Acá en Ovalle han hecho lo humanamente posible para trasladar a mi papá hasta Coquimbo, pero desde allá no emiten la orden para recibirlo. Nosotros hemos pedido tener contacto con mi papá, él está consciente", señaló Araya.

Destacaron que requieren al menos 30 donantes de sangre para don Oscar, por lo que se han movilizado con familiares y amigos para completar la cuota.

POCO APOYO

Familiares acusaron poco apoyo por parte de la Municipalidad de Punitaqui, desde donde el administrador municipal, en subrogancia del alcalde quien se encontraba de licencia médica, no habría gestionado mayor ayuda y apoyo para lograr el traslado del paciente a Coquimbo, ni apoyo logístico a los familiares en este difícil momento.

"Nosotros tuvimos una reunión con el alcalde este martes y se lo reclama-



EL OVALLINO

Oscar Castillo, de 71 años de edad, resultó con lesiones de gravedad mientras cumplía funciones en el área de recolección de desechos.

Trabajador de Punitaqui hospitalizado al ser arrollado mientras cumplía funciones

El recolector de residuos sólidos de 71 años de edad se mantiene en condición grave tras registrar varias fracturas en su cuerpo y su cráneo. Familiares acusan poco apoyo por parte del municipio mientras desde la casa consistorial señalaron facilitar el traslado de funcionarios que deseen donar sangre al afectado.

"MI PAPÁ SIGUE EN EL MISMO ESTADO DE GRAVEDAD QUE HA MANTENIDO DESDE EL PASADO VIERNES CUANDO OCURRIÓ EL ACCIDENTE, Y NO HAN PODIDO OPERARLO EN OVALLE NI DERIVARLO A COQUIMBO"

PAULINA ARAYA

HIJA DEL TRABAJADOR LESIONADO

mos, que no habían hecho nada por mi papá, siendo que mi papá es un trabajador muy dedicado y siempre ha cumplido con la municipalidad", señaló Araya.

APOYO

Al respecto la municipalidad fue consultada sobre la situación, desde donde explicaron que "como Municipalidad le estamos prestando apoyo al trabajador desde un principio, desde el día que ocurrieron los hechos".

-¿En qué consistiría ese apoyo?

"En primera instancia gestiones por parte de nuestro departamento de Salud, para realizar la atención oportuna y la información respectiva a su familia. La familia nos solicitó apoyo para agilizar el traslado hacia el hospital de Coquimbo, lo que durante el mismo día viernes fue indicado como imposible por el médico tratante de nuestro trabajador, hasta poder estabilizar al paciente, pero el día de hoy (martes) el alcalde apenas retomó sus funciones se puso en contacto con el Seremi de Salud Alejandro García para solicitar apoyo en estas gestiones de traslado dentro de lo posible. Además se ha dispuesto transporte municipal para poder trasladar al banco de sangre de Ovalle a los funcionarios y también a la comunidad en general que quieran donar sangre a don Oscar, durante toda la semana. De igual forma que se autorizó a los funcionarios, quienes por iniciativa propia iniciaron una colecta económica para apoyar a la familia de este trabajador", indicaron desde la casa consistorial, aunque tal versión fue refutada por las familiares del trabajador lesionado.